



**Judul** : Prabowo sebut dinasti politik tidak soal  
**Tanggal** : Selasa, 24 Oktober 2023  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 3

## Prabowo Sebut Dinasti Politik tidak Soal

KETUA Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto menyampaikan pembelaan soal anggapan dinasti politik sesuai menggandeng Wali Kota Surakarta Gibran Rakabuming Raka. Gibran notabene merupakan anak sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Oh, dinasti. Semua dinasti, Bung. Semua dinasti, ya, kan. Kita jangan cari yang negatiflah. Cari yang positif, ya," kata Prabowo di Jakarta, kemarin.

Prabowo mengatakan tak masalah anak bangsa yang ingin berbakti kepada negara dan ikut pada kontestasi politik. Prabowo menyebut ia juga menerapkan dinasti politik.

"Saya juga dinasti. Saya anaknya Sumitro, cucunya Margono Djojohadikusumo. Paman saya gugur untuk RI," ucap Prabowo.

Menteri Pertahanan itu mengklaim merupakan dinasti merah putih dan dinasti patriot. Prabowo menyebut senada dengan Jokowi yang menerapkan dinasti politik berbakti kepada rakyat.

"Kalau dinastinya Pak Jokowi ini berbakti untuk rakyat, kenapa? Salahnya

apa? Jadi berpikir yang baiklah. Berpikir positif, ya," ujar Prabowo.

Prabowo juga menjamin fasilitas negara tak dimanfaatkan untuk mencapai kemenangan di Pilpres 2024. Terlebih, Gibran telah digandeng sebagai bakal cawapres pendamping Prabowo.

"Saya kira kita semua dewasa, ya, kan. Kita juga sudah punya kesadaran, pemikiran, tidak perlu kita pakai sarana-prasarana pemerintah, ya."

Prabowo mengklaim tak menggunakan fasilitas negara ketika melaksanakan agenda pribadi. Prabowo memisahkan fasilitas negara dengan kepentingan pribadinya.

"Saya sendiri selama ini kalau sudah bukan kepentingan dinas saya ke mana-mana juga pakai sarana sendiri. Kita dewasa, kita memberi contoh," ujar Prabowo.

Saat ini Prabowo tengah menunggu diberi kesempatan bertemu Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri. Pertemuan terkait dengan digandengnya Gibran sebagai cawapres pendamping Prabowo. (Fah/P-1)